

Josué es engañado.

Josué 9



# Josué es engañado.

## Josué 9

Quando Josué condujo a los israelitas al Prometido Tierra, otras personas ya vivían allí. Muchos de estos pueblos y sus reyes querían luchar contra los israelitas. Pero un grupo de pueblo, los gabaonitas, sabían que Dios estaba ayudando a los israelitas. Sabían que no podían ¡Gana una pelea contra Dios! Así que idearon un plan para engañar a los israelitas.

Algunos de los hombres gabaonitas se vestían con ropas fuera, ropa sucia. Se ponen sandalias viejas con agujeros en la parte inferior. Empacaron secos pan mohoso en bolsas de cuero viejas y agrietadas para sus burros de aspecto cansado para cargar. A continuación, caminó hacia el campamento israelita.

Los hombres les dijeron a los israelitas que habían venido de un país lejano y que querían ser sus amigos.

Josué y sus ayudantes miraron a los gabaonitas. Sandalias viejas y pan mohoso. Josué pensó que el Los gabaonitas decían la verdad. Se olvidó de preguntar Dios qué hacer. Accedió a ser amigo de la Gabaonitas. Josué prometió que los israelitas no lucharía contra ellos.

Pero tres días después, Josué se enteró de la burghuesa. ¡Los onites eran realmente sus vecinos! Él, enojado, marchó el ejército israelita hacia su campamento. Josué les dijo que cumpliría su promesa. Israel no lucharía contra los gabaonitas, pero los gabaonitas deben convertirse en los israelitas. trabajadores. Los gabaonitas estuvieron de acuerdo. Al fin y al cabo, lo era Es más fácil ser ayudantes que luchar contra un ejército ¡Ayudados por Dios!